

Pénurie de professionnels : le cri d'alarme de 12 associations médico-sociales des Bouches-du-Rhône

SOCIAL

26/10/2021 À 14H12



1/1Pénurie de professionnels : le cri d'alarme de 12 associations médico-sociales des Bouches-du-Rhône

ARA IMC, IRSAM, AMSP, Sauvegarde 13, SERENA, ARI, APF France Handicap, Unapei Alpes Provence, Adapei du Var, Formation & Métier, La Bourguette et de Fouque... Toutes ces associations alertent aujourd'hui sur la pénurie de professionnels que rencontre le secteur médico-social. Selon elles, 490 postes sont vacants sur l'ensemble des structures.

"L'iniquité de traitement des professionnels dans le secteur médico-social par rapport à la fonction publique, aux hôpitaux et aux EHPAD, entraine une perte d'attractivité et met en péril, si rien n'est fait, l'accompagnement des jeunes de la protection de l'enfance et les personnes en situation de handicap." détaille encore ce communiqué.

Elles réclament une revalorisation salariale prévue par le Ségur de la Santé. Les associations dénoncent des métiers peu reconnus, avec des salaires qui ne sont pas attractifs.

Ces associations sont réunies à la Clairière cet après-midi. 13009).